



Target Pertahankan Gelar

JOGJA - Kontingen Kota Jogja mengerahkan kekuatan maksimal dalam ajang Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) 2011 mendatang. Kontingen Kota Jogja berkekuatan 818 bertekad untuk kembali menjadi juara umum dalam ajang tahunan ini.

Pada Porprov 2011 yang akan digelar di Sleman 23-29 Oktober mendatang ini, kontingen Kota Jogja menargetkan bisa merebut 166 medali emas dari cabang-cabang unggulan yang ditentukan. Jumlah ini meningkat dibandingkan dengan raihannya medali emas pada porprov sebelumnya dengan 144 medali emas.

"Kami optimistis dengan target ini," kata Ketua KONI Kota Jogja Suhartono disela-sela pengukuhan Pelatcab Kontingen Porprov Kota Jogja 2011 di Gedung Graha Wanabakti Yasa kemarin.

Optimisme ini didasari kemampuan atlet-atlit Kota Jogja selama ini, terlebih lagi de-

ngan adanya cabang-cabang olah raga andalan. Dalam Porprov 2011 mendatang, akan diperebutkan sebanyak 374 medali emas, 374 perak dan 482 medali perunggu. Kota Jogja akan mengikuti hampir semua cabang yang dipertandingkan dan diperlombakan.

Dua cabang dipastikan tidak diikuti Kota Jogja, yakni sepak takraw dan sepak bola wanita. "Sampai batas akhir pendaftaran, sepak takraw tidak mendaftarkan kepada kami. Mereka juga tidak pernah menghadiri rapat-rapat KONI Kota Jogja yang diikuti ketua-ketua pengkot," tambah Suhartono.

Untuk jenis perlombaan, kontingen Kota Jogja akan mengikuti 16 cabang. Terdiri dari 163 atlit putra, 129 putri dan 79 official. Untuk jenis permainan sebanyak 7 cabang, dengan 108 atlit putra, 66 putri dan 44 official. Sedangkan untuk beladiri mengikuti 7 cabang dengan 123 atlit putra,

69 putri serta 37 official.

Walikota Jogja Herry Zudianto memberikan tambahan semangat kepada atlit-atlit Kota Jogja yang akan mem bela nama Kota Jogja di ajang bergengsi ini. Dia meminta motto Go go go be The Winner benar-benar menjadi pemacu semangat semua anggota kontingen.

Dia kembali meminta untuk bisa mewujudkan predikat juara umum sebagai hadiah istimewa bagi dirinya di akhir masa tugasnya sebagai walikota Jogja. "Saya yakin, kalian semua mampu dan pasti bisa kita wujudkan," katanya.

Pelatcab akan digelar mulai hari ini dan berakhir 15 Oktober mendatang. Selama masa itu, semua cabang olah raga akan melaksanakan program latihan secara intensif. KONI Kota Jogja kemarin juga menyerahkan bantuan dana kepada masing-masing cabang sebagai untuk uang transport pemain dan ekstra fooding. (din)



irkan K
Walik
Wakil
Sekre
Asiste
Jan K

MAKSIMAL : Walikota Jogja Herry Zudianto saat melepas kontingen Porprov Kota Jogja, kemarin.

1 Negatif Amat Segera Untuk ditan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005